

Die Perspektive der Gesellschafter



Liebe Leserin, lieber Leser,

Innovation steht bei Boehringer Ingelheim im Mittelpunkt. Im Jahr 2023 stiegen unsere Investitionen in Forschung und Entwicklung (F&E) auf 25,1% unseres Nettoumsatzes im Bereich Human Pharma, was uns zu einem der Top-Investoren in F&E in der Branche macht. Wir sind entschlossen, diese hohen Investitionsvolumina in unserem Unternehmen aufrechtzuerhalten, um sicherzustellen, dass wir Innovationen so schnell wie möglich zu den Patienten bringen – denn wir wissen, dass jeder Tag, den wir hinzugewinnen, ihr Leben wirklich verändern kann.

Unsere Unabhängigkeit ermöglicht es uns, in Bereichen zu forschen, in denen ein langfristiges Engagement erforderlich ist, um Lösungen für ungedeckte Bedürfnisse zu finden. Ein gutes Beispiel dafür ist unsere Arbeit im Bereich der psychischen Gesundheit. Sie zielt darauf ab, Therapien für Menschen zu finden, die von psychischen Erkrankungen wie Schizophrenie betroffen sind. Wir sind zuversichtlich, dass sich unsere Entschlossenheit auszahlt, denn die ersten drei Prüfpräparate befinden sich bereits in der Spätphase der Entwicklung.

Unsere Anstrengungen richten sich auf Bereiche mit hohem ungedecktem medizinischem Bedarf, um das Leben von Menschen mit Erkrankungen zu verbessern. Die Innovationskraft unserer Produkte verkürzt zum Beispiel die Dauer von Krankenhausaufenthalten, ermöglicht bessere häusliche Pflege, hilft den Menschen, schneller in ein aktives Leben in der Gemeinschaft zurückzukehren, oder senkt die Kosten durch frühere Untersuchungen und verbesserte Diagnosen. Unser Ziel ist es, den Patienten nicht nur mit neuartigen Therapien zu helfen, sondern auch dazu beizutragen, die Gesundheitssysteme effizienter zu gestalten.

Wir bei Boehringer Ingelheim gehen mit großer Zuversicht in das Jahr 2024, da wir bis 2030 im Bereich Humanpharmazeutika 25 neue Therapien und viele weitere im Bereich Tiergesundheit auf den Markt bringen wollen. Dies ist nur dank des Engagements und der Leidenschaft unserer Mitarbeitenden möglich. Im Namen des Gesellschafterausschusses möchte ich allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern unseren Dank für ihr Engagement aussprechen.

gez.

Christian Boehringer

Vorsitzender des Gesellschafterausschusses